

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### **Les sciences prennent leur place au Collège Notre-Dame-de-Lourdes**

La semaine des sciences s'est tenue du 13 au 18 mars derniers au Collège Notre-Dame-de-Lourdes. Tout au long de la semaine, les élèves étaient invités à participer à toute une panoplie d'activités scientifiques.

La semaine a commencé par la présentation de capsules « Génial » (en référence à l'émission du même nom) préparées par 13 équipes de l'option sciences et par la présentation d'une page d'histoire de la mathématique par des élèves de 1<sup>re</sup> secondaire. De plus, chaque matin, une capsule scientifique était présentée aux élèves.

La semaine s'est poursuivie avec la finale locale du concours « *Défi Génie inventif* ». En tout, 24 équipes se sont affrontées. Les gagnants auront l'honneur de représenter le Collège lors de la finale régionale qui aura lieu au Collège Notre-Dame-de-Lourdes le mercredi 5 avril prochain.

Beaucoup d'autres activités se sont déroulées, entre autres le « *Défi coco* » où les élèves devaient concevoir un parachute permettant la chute sans heurt d'un œuf cru.

La semaine s'est terminée par l'activité « Les filles et les sciences » à laquelle ont participé 19 élèves du Collège, accompagnées de madame Sylvie Lapointe, enseignante en sciences.



Les élèves de NDJ à l'ÉTS : Jade Cognet, Jade Forlini Chalifoux, Ilina Maslyankova, Simone Mercadier-Auclair, Victoria Foulon, Gabrielle Brun, Camille Boudreau, Marie-Jade Déry, Jaëlle Lefrançois, Catherine Lampron, Victoria Tremblay, Sara Sweeney, Mya Germain, Julianne Beauchemin, Annabelle Lambert, Alice Martin, Marie-Ève Giguère.